



EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh bildu@donostia.eus- www.donostia.ehbildu.eus -

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE LOS APARCAMIENTOS DE BICICLETAS DE VERANO

Garbiñe Alkiza Lopez de Samaniego, concejala del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente moción para su tratamiento en el Pleno. Esta moción es consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Espacios Públicos el 16 de septiembre de 2019.

JUSTIFICACIÓN

- Podemos decir que el problema de la falta de aparcamientos para bicicletas es un problema que se repite cada año. Mientras que el uso de la bicicleta va en aumento en San Sebastián, especialmente en verano, el Ayuntamiento ha previsto el mismo número de plazas de aparcamiento de bicicletas para el verano en los últimos tres años (2017, 2018 y 2019): 180 plazas.
- Según el Observatorio de la Bicicleta, en 2018an ha habido 21.283 desplazamientos diarios, 500 más que en 2017.
- Pero la falta de espacio obliga a la gente a dejar su bicicleta fuera de los aparcamientos. Y, en lugar de invertir más en medios, el Gobierno Municipal tiende a tomar medidas coercitivas. De hecho, el pasado verano el Ayuntamiento puso 234 multas. También este año, el 18 de julio concretamente, la Policía Municipal retiró varias bicicletas e impuso varias multas.
- El cambio climático se está produciendo como consecuencia de un vertido masivo de Gases de Efecto Invernadero, cuya principal causa, aunque no única, es la utilización de recursos fósiles que quemamos para mantener nuestro metabolismo socioeconómico. Por tanto, somos principalmente nosotras y nosotros quienes provocamos el cambio climático, y ya hemos empezado a sufrir sus consecuencias.

Por ello, debemos tender hacia una San Sebastián neutra en emisiones de carbono, para lo cual es necesario llevar a cabo transformaciones rápidas y eficaces. Si observamos de cerca el





EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh bildu@donostia.eus-- www.donostia.ehbildu.eus -

cambio climático, veremos que muchas de nuestras actividades cotidianas influyen directamente en él, como por ejemplo la utilización del coche.

De hecho, atendiendo a la distribución de las emisiones de gases de efecto invernadero en San Sebastián, según los últimos datos del Inventario Municipal de Gases de Efecto Invernadero de 2017, el 56 % de los gases es producido por el transporte, y de ese porcentaje, el % 63, lo producen los coches particulares.

La Corporación donostiarra se ha comprometido a reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, y ha declarado la situación de emergencia climática. A la ciudadanía se nos pide que usemos más la bicicleta, pero la realidad es que las medidas que se toman van dirigidas a los coches, y que aparcar la bicicleta en nuestra ciudad es cada vez más difícil, sobre todo, en verano, cuando tanta gente utiliza la bicicleta para moverse en San Sebastián.

Según las explicaciones de la delegada de Movilidad y Transportes en la Comisión de Espacios Públicos el 16 de septiembre de 2019, los aparcamientos de bicicletas que se instalan actualmente las playas de la Zurriola y de Ondarreta son suficientes; el problema afecta, sobre todo, a la playa de La Concha. Además, la concejala delegada señaló en la comisión que había dificultades para instalar nuevos aparcamientos.

EH Bildu considera que en la ciudad hay lugares idóneos para instalar más aparcamientos de bicicletas, y que habría que promoverlos e invertir en ellos, si realmente lo que se quiere conseguir una movilidad sostenible.

Por todo ello, la concejala abajo firmante presenta la siguiente **MOCIÓN DE CONTROL**:

- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a que amplíe el número de plazas de aparcamiento para bicicletas de verano que ha mantenido durante los últimos tres años (180 plazas).
- El Pleno del Ayuntamiento de Donostia insta al Gobierno Municipal a que, además de en las playas de La Zurriola, Ondarreta y La Concha, instale aparcamientos de verano en otras zonas de la ciudad.
- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a que elabore un plan de estudio de nuevas zonas de aparcamiento para bicicletas en San





EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

ljentea, 1 - 20003 Donostia

 $\label{temperature} \textit{Tel. 943481027 eh_bildu@donostia.eus--} \underline{www.donostia.ehbildu.eus} - \\$

Sebastián (en superficie y subterráneos), en colaboración con agentes y con personas a título individual que sean expertas en el tema.

San Sebastián, 18 de octubre de 2019

Garbiñe Alkiza Lopez de Samaniego, concejala del grupo municipal EH Bildu